



Lo de hoy, lo políticamente correcto, está en la austeridad, el ahorro, el recorte presupuestal, aun a costa de asegurar la operatividad y eficiencia.

En el caso de las elecciones, los partidos políticos son los que reciben buena parte de los recursos, pero la mayoría tiene que ver con los gastos intrínsecos a la organización del proceso.

Simplemente la impresionante de boletas en papel moneda, las medidas de seguridad, los sellos y un largo etcétera, son los que absorben más recursos, pero sirven únicamente para dar credibilidad al proceso electoral, misma que luego los propios partidos destruyen, para tratar de ganar en tribunales lo que no consiguen en las urnas.

Hoy, los que tiene el poder de decisiones y la mayoría en los órganos de poder, sin los que antes eran oposición y desde allá empujaron para generar candados que coadyuvaran a dar credibilidad al proceso.

Así las cosas, otra vez pretenden los partidos responsabilizar al IEEM de sus propias carencias, bajo el argumento tan sobado de los altos salarios.

Veremos qué ocurre en la discusión, pero hasta ahora, se plantea complicado.

Fuerzas políticas

En las pasadas elecciones, los partidos emergentes, de los llamados pequeños, como Redes Sociales Progresistas, Fuerza por México, Movimiento Ciudadano el Verde o el PRD -que está en las peores condiciones de su historia-, parecía que terminarían unidos a alguno de los dos bloques, el que lidera Morena o el que encabeza el PRI y a la larga algunos fueron por un camino distinto.

Andaban como desesperados sus líderes en busca de reflectores, haciendo oferta política y promesas de cambio.

En algunos casos consiguieron atraer buenos elementos, provenientes de otros partidos que prometen hacer operaciones mágicas que les aseguren buenas condiciones de competencia y negociación.

Es una cosa de verdad intensa, no solo en redes sociales, sino con actividades aquí y allá.

Mientras, los grandes partidos, los que se supone que se la saben de siempre, no logran aun elementos suficientes para asegurar las alianzas.